



## 37 Congreso Nacional de la Sociedad Española de Columna

### NOTA DE PRENSA

## **VALENCIA ACOGE LA CITA NACIONAL MÁS IMPORTANTE SOBRE LAS PATOLOGÍAS DE LA COLUMNA VERTEBRAL**

- La Sociedad Española de Columna, que este año celebra su 40º aniversario, organiza su 37 Congreso anual en el Palacio de Congresos de Valencia los días 1 y 2 de junio, en el que se reunirán medio millar de especialistas de columna vertebral de nuestro país.
- Durante el congreso se presentarán casi un centenar de trabajos de investigación en torno a las principales patologías de la columna y sus procesos quirúrgicos, que permitirán el intercambio de experiencias clínicas entre los distintos profesionales que se dedican a la valoración y tratamiento de los pacientes con problemas raquídeos.
- El 37 Congreso de la Sociedad Española de Columna incluye también, por primera vez, la celebración de una jornada nacional sobre el rol de la enfermería en la cirugía de columna, en la que participarán especialistas de enfermería del Hospital La Fe.
- El 80% de la población puede tener un episodio de dolor lumbar a lo largo de su vida, una patología que representa la 2ª causa de visita a Atención Primaria y una importante carga asistencial.

**24 de mayo de 2023.-** La Sociedad Española de Columna celebra la semana que viene en el Palacio de Congresos de Valencia la 37 edición de su Congreso anual, la cita española más importante en torno al diagnóstico, abordaje y tratamiento de las patologías de la columna vertebral y que reunirá a casi 500 facultativos y cirujanos especialistas en esta disciplina. “El 80% de la población puede tener un episodio de dolor lumbar a lo largo de su vida, una patología que representa la segunda causa de visita a Atención Primaria y una importante carga asistencial a nuestro sistema de salud”, señala el Dr. Juan Antonio Martín Benlloch, Jefe de Sección Unidad de Columna del Hospital Universitario Dr. Peset de Valencia y presidente del comité organizador del 37 Congreso Nacional de la Sociedad Española de Columna, del que también forman parte



especialistas de las unidades de columna del Hospital La Fe, Hospital General de Valencia y del Clínico.

Casi un centenar de trabajos de investigación serán presentados durante el congreso, que previamente celebrará una jornada el 31 de mayo con la organización de un curso sobre la cirugía de columna en el paciente anciano. Los días 1 y 2 de junio se presentarán numerosos casos clínicos y se analizarán los últimos avances en cuanto a técnicas y tratamiento de las principales patologías que afectan a los pacientes, como la Escoliosis Idiopática en el Adolescente, fracturas vertebrales y cervicales, o deformidades en niños y en adultos, entre otras.

El 37 Congreso de la Sociedad Española de Columna incluye también, por primera vez, la celebración de una jornada nacional sobre el rol de la enfermería en la cirugía de columna, primordial en la fase preoperatoria, intraoperatoria y postoperatoria. Diversos especialistas del Hospital La Fe de Valencia pondrán en valor el papel de la enfermería en los cuidados en cirugía del raquis.

#### **Relevo en la presidencia de la Sociedad Española de Columna**

Durante el Congreso se producirá el relevo en la presidencia de la Sociedad Española de Columna, que desde el año 2021 ostenta la Dra. Teresa Bas, Jefa de Sección de la Unidad de Columna del Hospital La Fe y primera mujer en presidir la sociedad en sus 40 años de existencia. Será el ahora vicepresidente de la Sociedad Española de Columna y jefe de la Unidad de Columna de la Fundación Jiménez Díaz de Madrid, el Dr. Luis Álvarez Galovich, quien encabece la Junta Directiva durante los próximos dos años.

La Sociedad Española de Columna es la principal sociedad científica que engloba a la mayoría de los profesionales médicos que realizan cirugía de columna en nuestro país, y mantiene una estrecha relación con otras sociedades afines a nivel internacional, como la SRS (Scoliosis Research Society) y la NASS (NorthAmerican Spine Society) a nivel norteamericano, la SILACO (Sociedad Iberolatinoamericana de Columna) a nivel iberoamericano y la Eurospine (European Spine Society) a nivel europeo.

El programa completo del congreso puede consultarse en <https://congreso2023.secolumnavertebral.org/programa-cientifico-congreso>

**Para más información y gestión de entrevistas:**

**Gabinete de prensa de la Sociedad Española de Columna Vertebral:**

Celia Ruiz (654 74 64 73)

[cruiz@euromediagrupo.es](mailto:cruiz@euromediagrupo.es)